

5 学年 家庭科 リクシル『健康と環境によい住まい方』

2/20(木)『健康と環境によい住まい方』をテーマに LIXIL のみなさんが、出前授業を行いました。

世界中の誰もが、健康的に安心して暮らすことができ、資源やエネルギーを使いすぎない住まいにするにはどうしたらよいかを、部屋のキットを使い効果的に空気の動きをどう利用するかを考えたり、暖かい部屋を冷たい空気から守る工夫を実感できるボックスを使いながら、班ごとにディスカッションし発表をしました。



6 学年 オリンピック・パラリンピック教育推進事業～英語でお茶体験～

2/14(金)に講師の方をお招きし、6年生に、日本の伝統文化の一つである茶道を体験してもらいました。

道具の使い方や入れ方、飲み方を体験するだけでなく、今年行われる東京五輪で外国人のおも

てなしが出来るように、道具の名前や挨拶の英語での言い方を学習しました。

お茶は「苦い」との声が多かったですが、貴重な体験となりました。



3 学年 総合 ボッチャ体験

2/15(土)の学校公開日に、3学年の総合の授業で、NECの方と板橋区スポーツ推進委員成増地区の方をお呼びして、パラリンピック種目でもあるボッチャの体験を行いました。

まず最初にパラリンピックについての説明があり、ボッチャは多くの方が同時に楽しめるスポーツだということ学びました。

ルールの説明の後、8コートに分かれてゲームを楽しみました。スポーツが苦手な児童も活躍するなど、パラリンピック競技の奥深さを感じた授業となりました。



冬の読書週間 読み聞かせボランティア

冬の読書週間の取り組みとして、2/5～2/18の間に計4回ボランティアによる読み聞かせが行われました。今回は『絵本セラピスト』をお招きし、6-3で読んで頂きました。じっと聞き入っているみなさんの姿がとても印象的でした。



第3回漢字検定実施

1/31(金)の放課後に漢字検定を実施しました。受験された児童34名でした。

実施前の1/15、1/22、1/29には事前勉強会を開催し、過去問での練習を行いました。事前勉強会には多くの参加があり、みなさん一生懸命勉強をしていました。

5学年 総合「地域への取材」

2/18(火)に5学年の総合の時間で地域や学校内の良いところを紹介するビデオを制作する授業の一環で、地域への取材を行い、その取材先をコーディネートしました。

当日校外では「地域の祭り」「スキップ村商店街」「成増図書館」「成増駅」の取材を行い、その取材先の許可や時間調整をさせていただきました。また保護者ボランティアとともに上記以外の「光が丘公園」などの付き添いボランティアも行いました。

児童の質問に熱心に答えていただいた地域の方々、ご協力ありがとうございました。



今年度も様々な学校支援活動が展開されました。参加して下さったボランティアの人数は、延べ300名にのぼります。ご協力いただいた皆さまに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度も学校支援活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。